
         

Jahreshauptversammlung am 20.11.2019 um 19:00Uhr im Horst-Casino Stade 

 

Die Versammlung begann pünktlich. Unser 2.Vorsitzender Herr Wilfried Behr 
begrüßte die Anwesenden und eröffnete die beschlussfähige Versammlung.  

Mit dem Geschäftsbericht konnte der Versammlungsleiter im Jahresrückblick von 
einigen erfolgreichen Veranstaltungen des Vereins berichten. 

Am 30.März 2019 wurde eine Wildmüllsammelaktion unter dem Motto „NiK räumt 
auf“ durchgeführt. Hierbei hat uns die Hansestadt Stade und der Landkreis Stade 
dahingehend unterstützt, dass sie Container und benötigte Werkzeuge zur 
Verfügung stellten und am Ende den gesammelten Müll entsorgten.  
Den Teilnehmern und Organisatoren wurde von der ehemaligen Bürgermeisterin 
Frau Nieber ihr persönlicher Dank ausgesprochen. 
 
Der 18.Mai 2019 war der Tag, an dem das Mitgliederfest stattfand. Teilgenommen 
haben 25 Mitglieder . 
 
24.August.2019   An der Kopenkamp-Rallye haben mit den Ausrichtern 
insgesamt ca. 50 Personen teilgenommen. Mit viel Freude und Ausdauer wurden 
die einzelnen Stationen (8 Stationen) bewältigt.  
Homepage. Der Verein hat eine neue Homepage, die von Gerhard Dinter – der 
auch als besonderer Vertreter für „Homepage und Pressearbeit“ vorgeschlagen und 
einstimmig bestätigt wurde- vorgestellt 
Kassenlage. Der Haushalt ist ausgeglichen. Unserem Schatzmeister Jens Foltmer 
wurde durch die Kassenprüferin Frau Ulrike Stubbe eine fehlerfreie und saubere 
Buchführung bescheinigt, worauf der Vorstand–einstimmig- entlastet wurde. 
Wahlen: 
zur Wahl standen der 1. Vorsitzende, der Schatzmeister und zwei Kassenprüfer. 
Gewählt wurden: 
1.Vorsitzender   Harald Widera 

Schatzmeister   Jens Foltmer 

Kassenprüfer   Harald Zyber, Erich Jordens 
 
Ehrung. Im passenden Rahmen der Jahreshauptversammlung wurde der 
zurückgetretene 1.Vorsitzende Herr Marian Lüthje vom Vorstand mit einem 
Präsentkorb und entsprechender Würdigung seiner Arbeit verabschiedet. Herr Lüthje 
war Gründungsmitglied und hat viele Aktivitäten angeschoben. 
 
Veranstaltungen.  2020 werden wir auch wieder Veranstaltungen durchführen. 
Welche sind unter dem Menüpunkt „Aktivitäten“ der Homepage veröffentlicht. 
 
    
Verschiedenes 
 



Der neue 1.Vorsitzende Harald Widera hat über seine Auffassung über die 
Vereinsarbeit gesprochen. Hierbei erhofft er sich auch in der Zukunft die 
Unterstützung vieler Mitglieder für die unterschiedlichsten Veranstaltungen. 
 
Der 2.Vorsitzende Dr. Wilfried Behr hat wieder für neue Ideen und Vorschläge für 
die Vereinsarbeit geworben. 
 
Unser Mitglied Erich Jordens hat dies als Aufruf verstanden und gleich die Idee 
und Durchführung eines „Quizabends" angeboten. Dies ist von allen Anwesenden 
gleich positiv aufgenommen worden. Daher ist dieser Vorschlag weiter besprochen 
und in den Jahresplan 2020 integriert worden. Als Termin ist der Freitag, 
28.Februar 2020, 19:00 Uhr im Horst-Casino festgehalten worden. 
           

Gerhard Dinter 

       


